

**Protokoll der**  
**39. Sitzung des 36. AStA der Universität Osnabrück**

Datum: 21. Juni 2010  
Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes (Raum 08/104)  
Protokollant: Jens Schnau  
Beginn: 20:10 Uhr

**Anwesende:**

Referent für Fachschaften:	Henrik Radewald
Referenten für Hochschulpolitik:	David Labude Lukas Kremkau
Referent für Internationales	Nils Napierala
Referenten für Kultur:	Paul Lücke Sebastian Gutowski (ab 20:26 Uhr)
Referentin für Öffentlichkeit:	Marit List
Referent für Ökologie:	Jens Schnau
Vertreter der Initiativen DEBil und Sprünge:	Jörg Gakenholz (DEBil) René Hornstein (DEBil und Sprünge) Maurice Wilmes (DEBil)

**Tagesordnungspunkte:**

- 1) Begrüßung und Formalia
- 2) Berichte aus den Referaten
- 3) Schlüssel des Sprünge-Raums auch für DEBil
- 4) Verschiedenes

**TOP 1 Begrüßung und Formalia**

Der Protokollant begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass mit sieben anwesenden Referenten die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

**TOP 2 Berichte aus den Referaten**

Öffentlichkeit: Es fehlen noch drei Protokolle. Die AStA-Zeitung wird morgen oder übermorgen fertiggestellt.

Kultur: Die ProEvolution Soccer WM 2010 findet am Donnerstag statt.

Fachschaften: Die Fachschaftskoordinationskooperative (FKK) schlägt für das Fachschaftenreferat im AStA Christoph Ott (Fachbereich 4: Physik) vor.

Hochschulpolitik: Am vergangenen Mittwoch trafen sich fünf AStA-Referenten mit dem Vorsitzenden des Hochschulrats der Universität Osnabrück Herrn Zeeck nach dessen Vortrag im Rahmen der Ringvorlesung universitäre Bildung.

Internationales: Die Stellungnahme des AStA zur Einladung des iranischen Botschafters Sheikh Attar wurde erarbeitet und verteilt. Letzte Woche fand dazu ein Treffen von vier AStA-Referenten mit Frau Lenschow, der Dekanin des Fachbereichs 1 statt. Diese Woche wird ein weiteres Treffen mit Herrn Czada stattfinden.

### **TOP 3            Schlüssel des Sprünge-Raums auch für DEBiL**

Die Initiative Sprünge hat der Initiative „Förderung von Demokratisierung, Emanzipation und freier Bildung“ (DEBiL) angeboten, ihren Raum mitzubeneutzen. Da der Raum im AStA-Gebäude liegt wird der AStA gebeten, zu beschließen, dass die beiden Initiativen sich den Raum teilen dürfen und die Initiative DEBiL ebenfalls einen Schlüssel erhält.

Dies wird mit 7:0:0 (Ja:Nein:Enthaltung) Stimmen angenommen.

*(Nach Ende dieses Tagesordnungspunkts verlassen die Vertreter der Initiative DEBiL den Raum.)*

### **TOP 4            Verschiedenes**

Jens Schnau berichtet, dass am 29. Juni um 12 Uhr vor der Schlossmensa eine Fahrradversteigerung stattfindet.

*(20:26 Uhr: Sebastian Gutowski kommt hinzu.)*

Ebenso teilt er mit, dass der AStA-Wahlausschuss über die Zulassung der Bewerber für die AStA-Wahl entschieden hat. Drei Bewerbungen konnten nicht angenommen werden.

Die Sitzung endete um 20:27 Uhr.

Jens Schnau  
Referent für Ökologie